Juan Carlos SUNGURLIAN

wurde in Montevideo/Uruguay/SÜDAMERIKA geboren und ist sowohl klassischer als auch Jazz-Gitarrist, Oud (Orientalische Laute) und Bouzouki (Griechische Saiten Instrument).

Sein eigener multikultureller Hintergrund ist vermutlich der Grund für sein leidenschaftliches Interesse an vielen

verschiedenen Kulturen und Traditionen.

Er ist ein profunder Kenner der traditionellen südamerikanischen Musik - vor allem aus Uruguay 'Argentinien und

Brasilien.

Seine musikalische Ausbildung begann er an der Mandoline mit 5 Jahre alt mit Prof.Hagop Sarkissian, später widmete er sich der klassischen sowie der Jazz Gitarre. Großes Interesse hat der Künstler auch an anderen traditionellen Saiten-Instrumenten :Bouzouki, Oud-Orientalische Laute,

und er sucht jede Gelegenheit, diese weiter zu erforschen.

Juan Carlos Sungurlian studierte an den Konservatorien von Montevideo (Uruguay) und Eerevan (Armenien damals Sowietunion)) sowie an der MUSIKHOCHSCHULE GRAZ (heute Kunstuniversität)

Seine Lehrer waren Roberto Giordano(Uruguay) "Ricardo Lew(BUENOS AIRES,Argentinien),Iannis Bouzounis (Grieche in Argentinien), Harry Pepl(Graz Österreich),Wayne Brassel(Graz Österreich), Said Chraibi (Fes Marroko), Stephan Fuchs(Graz Österreich) . Meisterklassen in Fes(Marroko) "Istanbul (Turkei) und in Sevilla (Spanien).

Internationale Konzerttätigkeit in verschiedenen Formationen und als SOLOIST.